



Valenciennes, le 5 juillet 2024

Le VAFC et Toyota redémarrent une nouvelle histoire !

Yoann Godin, directeur général du Valenciennes Football Club (VAFC) et Rodolphe Delaunay, président de Toyota Motor Manufacturing France (TMMF), annoncent ce jour le retour de la filiale française du groupe automobile comme partenaire principal du VAFC et ce pour trois ans à compter de la saison 2024-25.

20 ans après le premier partenariat signé entre le VAFC et Toyota, le site de production du leader mondial de l'industrie automobile fait ainsi son grand retour sur le maillot des Rouge et Blanc ! Pendant trois ans, les maillots du VAFC arboreront fièrement la marque Toyota sur la face avant et la manche du maillot lors de tous les matchs de championnat. Clin d'oeil de l'histoire, il y a tout juste 20 ans en 2004, Toyota devenait le partenaire principal du club, alors en National et qui allait connaître une progression fulgurante avec une accession en ligue 2 puis en ligue 1 en l'espace de 2 ans !

Fruit d'intenses discussions entamées depuis le début de l'année entre le club et la direction de TMMF, ce partenariat donne de la crédibilité au projet porté par les nouveaux actionnaires du club et à la stratégie d'ancrage local de la nouvelle direction.

Avec 5000 salariés, Toyota est le premier employeur privé du Valenciennois. Depuis la production de la toute première Yaris à Onnaing en 2001, le constructeur automobile est devenu un emblème du territoire avec qui le VAFC est très fier de travailler pour revenir plus fort !

Yoann Godin, directeur général du VAFC. « *S'associer à un leader mondial de l'automobile comme Toyota est aussi bien une fierté qu'une pression pour atteindre leur niveau d'excellence. Travail, force du collectif, précision, innovation, exigence sont autant de valeurs qui font le succès de Toyota et qui doivent faire à nouveau partie de l'ADN du VAFC. L'esprit Toyota est un modèle à suivre pour le VAFC en termes de stabilité, de performance, d'humilité et d'engagement local* ».

CENTRE TECHNIQUE

RUE JOSEPH LOUIS LAGRANGE

59300 FAMARS

TÉL : +33 (0)3 27 46 19 10

FAX : 33 (0)3 27 36 02 78

WWW.VA-FC.COM



Rodolphe Delaunay, président de TMMF. « *Solidarité, passion et formation étaient les valeurs communes affichées il y a 20 ans. Nous sommes ravis de voir qu'elles sont à nouveau réunies aujourd'hui pour redonner naissance à ce partenariat. Toyota espère ainsi apporter sa contribution au nouveau slogan du VAFC « ensemble revenons plus forts ! »*

Savoir être présent dans les bons comme les moins bons moments, c'est la marque de fabrique d'un vrai partenaire. Nous souhaitons le meilleur aux Rouge et Blanc ! »

Contacts Presse

VAFC – François Launay (francois.launay@va-fc.com) - 0671728441

TMMF – Eric Moyère (eric.moyere@toyotafr.com) - 0619730512

1 3
VA
FC

1 9

CENTRE TECHNIQUE

RUE JOSEPH LOUIS LAGRANGE

59300 FAMARS

TÉL : +33 (0)3 27 46 19 10

FAX : 33 (0)3 27 36 02 78

WWW.VA-FC.COM